



Consejo de Seguridad

Distr. general
5 de noviembre de 2014
Español
Original: inglés

Cartas idénticas de fecha 5 de noviembre de 2014 dirigidas al Secretario General y al Presidente del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente de Israel ante las Naciones Unidas

Si los acontecimientos recientes ofrecen algún indicio, el Consejo de Seguridad volverá a guardar silencio mientras Israel entierra otra víctima del terrorismo palestino. En el día de hoy, un terrorista lanzó su vehículo contra dos andenes de una estación de ferrocarril de Jerusalén colmados de gente y provocó la muerte de Jedan Assad y heridas en otras 14 personas. Poco después del ataque, Hamas lo reivindicó, calificó a su autor de “mártir” y describió el ataque como una “operación heroica”.

Este es el ejemplo más reciente de la violencia que se ha desatado tras las declaraciones incendiarias formuladas por los dirigentes palestinos. Hace dos semanas, el Presidente palestino Mahmoud Abbas exhortó a los palestinos a que impidieran que los judíos visitaran el Monte del Templo recurriendo a “todos los medios” necesarios. En respuesta a esta provocación flagrante y peligrosa, el Consejo de Seguridad no pronunció palabra alguna.

Tras la incitación de Abbas, cientos de árabes se amotinaron en Jerusalén. El 23 de octubre un terrorista se lanzó deliberadamente a toda velocidad sobre el andén de una estación de ferrocarril de Jerusalén y provocó la muerte de dos personas, y días más tarde, un terrorista palestino, Moataz Hijazi, disparó contra el Rabino Yehuda Glick. El Consejo de Seguridad siguió guardando silencio.

Mientras el Rabino Yehuda Glick estaba en coma, luchando por su vida, el Presidente Abbas consideró conveniente escribir una carta de condolencias a la familia del presunto asesino. En la carta calificó a las fuerzas de seguridad israelíes de “terroristas” y ensalzó a Hijazi como un “mártir”. El Presidente Abbas está refrendando y celebrando el asesinato y los israelíes están pagando con sus vidas. Y el Consejo de Seguridad sigue sin reaccionar.



Me dirijo hoy a usted convencido de que el Consejo mantendrá su voto de silencio. Si el Consejo revisara su política y considerara apropiado condenar a los dirigentes palestinos por sus actos de incitación y la violencia consiguiente, seré el primero en felicitar al Consejo por haber entrado en razón y sostener la paz y la seguridad internacionales.

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Ron **Prosor**
Embajador
Representante Permanente
